NUESTRA SEÑORA DE LA O (2)

DOMINGO III T.O. (24-1-2010)

Si el año pasado se hizo uso del evangelio de Marcos, este año es el de Lucas. Y el siguiente será el de Mateo. Así son los "ciclos" de los evangelios.

Israel escucha en silencio meditativo la proclamación de la Ley, y luego se hace fiesta porque Dios les ha hablado por medio de la Ley.

Jesús les ha hablado en la sinagoga de Nazaret y proclama un texto del profeta Isaías. Jerusalem, reconstruída después del exilio en Babilonia, acoge a una multitud y se proclama solemnemente la pala-

bra de Dios:

"Hoy es un día consagrado a nuestro Dios". También en la sinagoga de Nazaret se proclama la Ley y todos los ojos se fijan en el. Jesus, despues de devolver el libro de la Ley, afirma:

"Hoy se cumple esa Escritura que acabáis de oir". El "hoy" de la palabra de Dios sobrepasa la historia y el tiempo porque fructifica en el presente y es garantía de futuro.La Palabra de Dios no envejece, siempre es joven y renueva el corazón de los que la escuchan y la ponen en práctica en la vida. La fe no se fundamenta en palabras vacías o superficiales, sino en el que es la Palabra por excelencia. Jesús, en la sinagoga de Nazaret, actualizó las palabras del profeta y desde entonces se proclama el evangelio desde el ambón del mundo entero para que la Buena Noticia (eso quiere decir la palabra "evangelio") sea escuchada por todos. "Hoy" la Palabra pide escucha, reflexión y actuación.La Palabra es liberación y gracia en el corazon del creyente.



A más de la "conversión de S. Pablo" (día 25) la iglesia nos propone para esta semana a dos grandes santos: Día 24 :SAN FRANCISCO DE SALES Día 28 : SANTO TOMÁS DE AQUINO

SAN FRANCISCO DE SALES: de él, de SALES le viene el nombre a los "salesianos" pero no por fundador (que lo fuera 300 años después S. Juan Bosco) sino porque Don Bosco quiso a los salesíanos tan mansos y dulces de trato como S. Francisco, porque "más moscas caza una gota de miel que un litro de vinagre".

Fue obispo de Ginebra y de él se dijo que "tenía todas las virtudes sin un solo de fecto". Renunció a una brillante carrera y un excelente estado econômico y a un matrimonio "ventajoso" por la carrera sacerdotal y el servicio humilde a través de la Iglesia.

Y otro tanto hace

SANTO TOMÁS DE AQUINO que ingresa en los Si su ciencia y saber eran grandes, dominicos y se inclina por los estudios eclesiásticos (filosofía y teología) el 7 de marzo de 1274, su fiesta se celellegando a ser una lumbrera para los de su bra el 28 de enero (para "sacarla" de la época y hasta nuestros días.





RETRATO DE MARIA

"Poco más que mediana estatura. como el trigo el color, rubios cabellos. vivos los ojos, y las niñas de ellos de verde y rojo, con igual dulzura.

Las cejas de color negro y oscura; aguileña nariz; los labios bellos. tan hermosos, que habla el cielo en ellos por celosias de su boca pura.

La mano larga para siempre darla, saliendo en los peligros al encuentro de quien para vivir fuese a buscarla.

Esta es Maria sin llegar al centro; que el alma solo puede retratarla Pintor que estuvo nueve meses dentro"

- Lope de Vega -

su santidad la superaba. Aunque falleció cuaresma) cuando trasladaron sus restos.

Y, un detalle curioso: consta en acta que acordaron "nombrar presidente honorario de esta ASOCIACION al Sr Obispo de Salamanca por pertenecer esta parroquia al patronato de Rodriguez Fabrés que él tan dignamente preside»?.! Y, por patrono, al Corazón de Cristo Rey y celbrar su fiesta con todo esplendor. Monuel Aparicio ronrado Lordows ileer Drougo Cagelano Nieto anier Rieto Juan Done Nieto En el año 2.000 se implantó el EURO en toda Europa equivalente a 166 386 pts. circulando hasta 8 monedas con temas nacionales: 1,2,5,10,20 y 50 céntimos y 1 y 2 Euros. y,a más,7 billetes todos iguales en todos los países del "euro": 5,10,20,50,100,200 y 500. Los más comunes y de más uso son hasta 50 euros de modo que podríamos decir como aquel maestro-escuela de antaño: "...y dicen que también hay billetes de 100,200 y 500. El 1 de Julio de 2.002 se retiraron definitivamente de la circulación las monedas y billetes de "PESETA" y por la simpatía de que gozaba en Roquetas de Mar (Almería) se

le hizo un monumento i para "perpetuar" su memoria.

Y hay hasta quien lo "añora" por cuanto culpa al Euro del aumento de la carestía de la vida en los últimos años... (euribor, hipotecas, gasolina, butano, cesta compra...).

Y hablando de dipero un consoio si os que tienes aborres "branca de dipero de dipero un consoio si os que dipero un consoio si os que dipero un co

Y..hablando de dinero, un consejo si es que tienes ahorros: "no pongas todos los huevos en la misma cesta": Si tienes ahorros, no los metas en un solo banco por si quiebra y te quedas sin nada: es preferible "repartirlo" entre varios bancos o... (si te dam miedo otros riesgos) pues... debajo de la baldosa.

Y, vista la crisis monetaria, es mejor "ser" que "tener": cambiar el patrón "oro" por el patrón "amistad" "solidaridad" "amor"... Y el "ser" hay que cultivarlo pues no cotiza en bolsa y no reparte dividendos.

El major amigo del hombre no es el perro sino el bocadillo de chorizo poque cuando tienes hambre ¿para qué quieres a un perro?. Hay hipotecas basura, créditos basura y bancos en peligro pero la amistad nunca ha dejado de estar el alza. Por lo tanto vive y crece en amistad y en amor que es más positivo.